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Долгожданная новость

НОВАЯ ПЛОЩАДКА ДЛЯ ДЕТЕЙ И ВЗРОСЛЫХ
Е сли кто-то думает, что

строительством спортивных 
площадок сейчас уже никого 

не удивить, то он ошибается. 
Жители поселка Южного в течение 
нескольких лет добивались того, 
чтобы им построили площадку, 
где дети и молодежь могли бы 
тренироваться и играть в спортив
ные игры.

-  После того как в прошлом году 
жители озвучили свою просьбу на 
встрече с Главой РСО-А Вячеславом 
Битаровым, решение вопроса сразу 
сдвинулось с места, -  рассказал га
зете «Владикавказ» депутат Собрания 
представителей г. Владикавказа Каз
бек Джибилов. -  Подключились гла
ва АМС Владикавказа Борис Албегов, 
депутат парламента Таймураз Касаев 
и тогда еще депутат городского Со
брания представителей Тимур Орта- 
баев. Мы смогли добиться включения 
поселка Южного в программу «Детский 
спорт».

Стоит отметить, что это не един
ственная просьба жителей Южного, 
которую удалось удовлетворить. Уже 
полностью завершен ремонт дорожно

го покрытия улицы Защитников Осетии, 
также завершаются ремонтные работы 
по канализации, которая часто засоря
лась и мешала нормальной жизни.

Спортивную площадку тоже хоте
лось открыть раньше, однако при ее 
строительстве возникли определенные 
сложности.

-  У нас в регионе ни одна фирма не 
занимается установкой резиновых по

крытий. Ближайшая -  в Ставрополе, -  
рассказывает депутат парламента 
Тимур Ортабаев. -  Самое дорогое в 
строительстве спортивной площадки -  
это резиновое покрытие. Его стои
мость может колебаться от 1 200 до 
1 800 рублей за 1 кв. м в зависимости 
от толщины слоя. Всего же на строи
тельство было потрачено около двух 
миллионов рублей.

По словам Ортабаева, это стан
дартная спортивная площадка, сде
ланная по аналогии с другими во Вла
дикавказе.

-  Но со строительством каждой но
вой площадки мы учитываем преды
дущие ошибки. Где-то меняем конфи
гурацию стен, где-то -  конфигурацию 
сетки, чтобы они подольше служили 
и меньше приходили в негодность, -  
подчеркивает политик.

Тимур Ортабаев уверен, что строи
тельство новых спортивных площадок 
сейчас не должно быть первостепен
ной задачей:

-  Идет обсуждение бюджета ре
спублики и города на следующий год, 
и уже от этого будет зависеть, сколько 
удастся их заложить, однако, стоит от
метить, что почти во всех районах го
рода сейчас такие площадки уже есть, 
поэтому я бы больше обращал внима
ние на содержание уже имеющихся.

Напомним, что в этом году по про
грамме партии «Единая Россия» «Дет
ский спорт» было построено пять 
спортивных площадок. Одна из них 
расположена в Мизуре, остальные че
тыре -  во Владикавказе.

Ели за вета  Ч УХАРОВ А

Знай наших!

Студентка выпускного курса акушерского отделе
ния Северо-Осетинского медицинского колледжа 
Элина Гурциева вошла в тройку лучших на област

ном этапе Всероссийского конкурса профессионально
го мастерства «У истоков жизни», проводимого среди 
выпускников образовательных организаций, осущест
вляющих подготовку по программе среднего професси
онального образования по специальности «акушерское 
дело». Педагоги отмечают, что Элина на протяжении 
всего своего обучения была образцовой студенткой, а 
теперь и вовсе стала гордостью колледжа, ведь на кон
курсе она представляла не только свое учебное заведе
ние, а отстаивала медицинскую честь республики.

БУДУЩАЯ АКУШЕРКА ИЗ ВЛАДИКАВКАЗА -  
В ТРОЙКЕ ЛУЧШИХ ПО СКФО

Фестиваль национальных культур

СТУДЕНТЫ СЕВЕРНОГО 
КАВКАЗА ВМЕСТЕ!

Более 300 студентов со всех регионов
СКФО приняли участие в межрегиональ
ном молодежном фестивале межнаци

ональной культуры «Мы вместе». Впервые он 
проходил на площадке Северо-Осетинского 
государственного университета. Мероприятие 
организовали в рамках реализации программы 
развития деятельности студенческих объедине
ний СОГУ при поддержке Минобрнауки РФ.

В первый день на сцене Концертного зала СОГУ со
стоялся фестиваль национального танца и песни. Твор
ческая молодежь продемонстрировала танцевальные, 
вокальные и музыкально-инструментальные номера 
народов Северного Кавказа. Участников поприветство
вали ректор СОГУ Алан Огоев и министр РСО-А по во
просам национальных отношений Аслан Цуциев. «Фе
стиваль «Мы вместе» -  это уникальная возможность 
наблюдать творчество и традиции разных народов. Та
кие мероприятия способствуют сохранению националь
ной самобытности и гармонизации межнациональных 
отношений в обществе», -  отметил Алан Огоев.

Программа второго дня началась с проведения 
круглого стола на тему «Культура межнациональных 
отношений -  условие формирования толерантного 
сознания молодежи». Модератором выступил про
фессор кафедры всеобщей истории и исторической 
политологии СОГУ Альберт Дзарасов. По мнению 
студентов, нет конфликта культур, есть конфликты 
бескультурья. «Культуру надо не просто сохранять, 
но и обогащать новыми жизненными явлениями. Мы 
изучаем все народы Северного Кавказа, у каждого 
богатая история. Но главное -  это люди. Нам надо на
учиться понимать и уважать друг друга», -  рассказал 
студент Карачаево-Черкесского государственного 
университета Азрет Нашанкулов.

Во дворе СОГУ для участников фестиваля под
готовили выставку национальной кухни и костюма. 
Гостей угощали осетинскими пирогами, которые 
готовились на открытой кухне. Финалом фестиваля 
стало проведение спортивных эстафет во Дворце 
спорта СОГУ.

Соб. инф.

Сама Элина Гурциева не считает себя какой-то 
особенной. «Мне просто нравится учиться. Я взве
шенно выбирала будущую профессию и к выпускно
му курсу еще больше убедилась в том, что двигаюсь 
в правильном направлении», -  говорит девушка. Вы
пускница с нетерпением ждет начала рабочих буд
ней, хочет трудиться по профессии, в родильном от
делении.

Конкурс с символическим названием «У истоков 
жизни» проходит в три этапа: на региональном, об
ластном и общероссийском уровне. Организовывал- 

I ся он в целях повышения качества среднего медицин
ского образования, выявления наиболее одаренных 
и талантливых выпускающихся акушерок, отличаю
щихся социальной активностью, умением отстаивать 
и реализовывать свою профессиональную позицию.

Региональный этап проходил в Северо-Осетин
ском медицинском колледже в конце сентября. Луч
ше всех была подготовлена и проявила себя именно 
третьекурсница Элина Гурциева, что дало ей воз
можность представлять Северную Осетию на об
ластном этапе конкурса, проходившем 25 октября в 
Ставрополе. Из шести субъектов СКФО североосе
тинская выпускница-акушерка заняла третье место. 
Первое место присудили студентке из Ставрополь
ского края, второе -  получила студентка Чеченского 
медицинского колледжа. Тем не менее наша выпуск
ница показала отличные результаты, получила высо
чайшие оценки именитых педагогов. Можно сказать, 
что первое участие в столь масштабном конкурсе 
прошло с успехом.

-  У нас особенная специальность, люди прихо
дят сюда по зову души, не всякий может посвятить 
свою жизнь этой непростой профессии и работать в 
медицине. Однако одного лишь желания мало, ведь 
сегодня на рынке медицинских услуг востребованы 
квалифицированные, профессионально подготов
ленные специалисты. Безусловно, акцент на пер- 

I вичное оказание качественной медико-санитарной 
' помощи. Как известно, главные участники в этом про

цессе -  медицинские сестры, фельдшера, лаборан
ты, фармацевты, которых мы и готовим. Наша зада
ча состоит в том, чтобы они достойно представляли 
свой медицинский колледж и республику не только в 
России, но и на постсоветском пространстве. Я рад, 
что нам удается справляться с этой задачей, конкурс 
в очередной раз показал, что наше образовательное 
учреждение соответствует всем стандартам, а наши 
специалисты -  востребованы. Это лучшая оценка 
нашей работы, -  объяснил директор Северо-Осетин
ского медицинского колледжа Таймураз Ревазов.

Готовиться к выезду в Ставрополь звездочке мед- 
колледжа помогали преподаватели по акушерству и 
гинекологии Ирина Джиоева, Фатима Ревазова, Ири
на Засеева. Созданная общими силами самопре- 
зентация получила высшие баллы от членов жюри. 
В презентационном видеоролике Элина познако
мила всех с красотами и достопримечательностями 
Северной Осетии, рассказала об учебных буднях 
медколледжа, о важности своей профессии. Кроме 
того, нужно было решить тестовые и ситуационные 
задачи, показать отработку практических действий 
и производственных ситуаций, ответить на вопросы 
блицопроса по истории акушерства. То есть проде
монстрировать не только блестящие теоретические 
знания, но и показать, насколько акушерка готова к 
практической работе: провести инсценированный 
прием беременной, оформить документацию, сде
лать правильные выводы, дать рекомендации и, ко
нечно, принять роды у акушерского фантома.

-  Было очень интересно пообщаться с будущими 
коллегами из разных регионов, послушать оценки 
специалистов о продемонстрированных мной навы
ках. Я ехала на конкурс не столько за победой, сколь
ко с желанием показать уровень и качество образо
вания, которое дают нам в медколледже. Большое 
спасибо нашим преподавателям, которые делают из 
нас настоящих специалистов, -  поделилась впечат
лениями Элина Гурциева.

Екатерина Д Ж И О Е В А


